



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX, 10 de agosto de 2023

Boletín No. 442

ALFA GONZÁLEZ ENTREGA APOYOS ECONÓMICOS DE EMERGENCIA PARA LOS TLALPENSES

- Tlalpan Contigo 2023 está diseñado para casos especiales que están excluidos de los programas ya establecidos.
- Las ayudas económicas están definidas para gastos médicos emergentes; educativos, científicos; expresiones artísticas, culturales, deportivas y situaciones de emergencia.

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes entregó apoyos económicos por más de 106 mil pesos, como parte del programa Tlalpan Contigo 2023 a vecinas y vecinos que tuvieron alguna emergencia, como personas, niñas y niños quemados por incendio de sus viviendas, un adulto mayor con cáncer de piel, una cama ortopédica para niña con discapacidad, pérdida de dientes por golpes y gastos funerarios.

En el salón Cabildos de esta demarcación, al dirigirse a los beneficiarios, González Magallanes les expresó “sepan que independientemente de la circunstancia no están solos y que a cualquiera nos puede pasar” pero aquí, el gobierno de Tlalpan les puede ayudar y está el presupuesto especial para aplicarlo en quienes más lo necesitan”.

Acompañada del director general de Administración, Guillermo Nájera Gómez y del director del Centro de Servicios y Atención Ciudadana (Cesac), Francisco Álvarez González, la alcaldesa señaló que Tlalpan Contigo, tiene el objetivo de dar apoyos extraordinarios necesarios en situaciones especiales o de emergencias como éstas, para que las y los tlalpenses puedan contar con recursos económicos de manera inmediata.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

Recordó que, antes, se entregaron apoyos a: una joven tlalpense competidora en la disciplina de Rodeo para acudir a una justa en Estados Unidos; a otros cuatro jóvenes estudiantes de la UNAM, que viven también en la demarcación, para ir a una competencia de cohetería espacial en Estados Unidos, así como a vecinas y vecinos afectados por las inundaciones en el pueblo de Parres El Guarda.

La edil de Tlalpan, señaló que Tlalpan Contigo 2023 abarca temas que están excluidos de los programas ya establecidos, pero que implican un apoyo muy necesario.

Precisó que los apoyos económicos están definidos en cuatro rubros: gastos médicos emergentes: apoyos para gastos de material quirúrgico, prótesis, medicamentos especializados, realización de cirugías, pruebas o análisis clínicos; gastos educativos y científicos emergentes: apoyos para gastos de intercambio de estudiantes, divulgación científica.

Además de gastos de expresiones artísticas, culturales y deportivas emergentes: apoyos para gastos de participación en conciertos, exposiciones, ferias, festivales y competencias; y situaciones de emergencia: ayuda para gastos que requieran de atención inmediata por haber sufrido algún imprevisto derivado de algún fenómeno natural, haber sido víctima de algún delito, gastos funerarios, entre otros.

González Magallanes aclaró que los apoyos económicos van desde 1 mil 500 pesos hasta los 30 mil pesos, montos que se asignan de acuerdo al análisis de la situación emergente, las necesidades a cubrir, el estudio de cada caso y los comprobantes documentales presentados. Se entregarán por única ocasión a cada persona que haya cumplido con los requisitos establecidos y haya sido seleccionada como beneficiaria.

Indicó que para acceder al programa, entre otros requisitos, implica la realización de un estudio socioeconómico, tiene la restricción de un tope del monto y es un apoyo extraordinario que se entrega por única ocasión si alguien tiene alguna necesidad extraordinaria.

--000--